

きゅうこうちゅう せんせいがた めっせえじ
休校中の専科の先生方からのメッセージ

みな あ さみ まいにち すこ げんき とど
皆さんと会えず、先生たちも寂しい毎日です。少しでも元気を届けた

いな、という思いから、にしあらいしょうがっこう せんせい おく
いな、という思いから、西新井小学校の先生たちからメッセージを送り
ます。

理科専科 上杉先生より

I 新型コロナウイルスのことを知って正しくおそれよう。

子どもと昆虫の勉強をした時、はじめは虫をこわがる子も、

虫取りをしたり、虫の一生を勉強したりしていくうちに、

虫に興味をもつ人がでてきました。今回のコロナウイルスも同じだと思います。

学校が始まったら、コロナウイルスについて専科の先生が勉強したことをみんな
に分かりやすく伝えるようにします。

ウイルスのことを知らないでこわがるのではなく、ウイルスのことを知って正しくお
それましょう。そして新型コロナウイルスにうつらないようにしていきましょう。

では、学校で待っています。

早く知りたい人は、子供の科学5月号 誠文堂新光社 ジュニアアエラ5月号朝
日新聞社を調べてみよう。

算数専科 市川先生より

一日一日を大切に、毎日小さな目標を立てて過ごせるといいですね。また、学校
でみんなが楽しく過ごせる日までがんばりましょう。

音楽専科 大庫先生より

やさしさと強さをわすれずにまいにちしっかり生活しましょう。

「げんき ゆうき カ」の歌のように!

音楽専科 金子先生より

西新井小のみなさんと過ごす時間が待ち遠しいです。

みんなで会えるその日まで,,一緒に踏ん張りましょう!

栄養士 金子先生より

みんなの笑顔が早くみたいです。食べて、動いて寝ることが元気への近道です。

家族の手伝いなどみんなで協力して過ごしましょう。

会えるのを楽しみにしています。

養護教諭 田中先生より

みなさん、背筋をピンと伸ばしてニッコリとしてみましょ!

そしたらあら不思議!気持ちがるくなるはずで。

図画工作専科 三浦先生より

次にみなさんと会えたら図工であれをしよう。これをしよう。と試作しています。

楽しい想像をふくらませたり、創作したりすると心が和みますね。

次にみなさんと会えるのを楽しみにしています。

図画工作専科 高橋先生より

楽しいことを想像して、おさまるのを待ちましょ。

そだち指導 西川先生より

登校できなくてつまらないけど、

が んばろうね

マ いにち家にいるのは

け シ こうのため

にがてな宿題もがんばろうね。